

DE DISTINTOS SECTORES DE SAGRADA FAMILIA

Emprendedores se capacitaron para mejorar en sus proyectos productivos

Fomento y fortalecimiento. En la actividad de certificación, el alcalde Osvaldo Jorquera destacó que la iniciativa se logró gracias al Municipio, el Gobierno Regional y la UTalca, a través de su Facultad de Economía y Negocios.

SAGRADA FAMILIA. En dependencias de la Facultad de Economía y Negocios (FEN) de la Universidad de Talca, se desarrolló la certificación del Programa de Fomento y Fortalecimiento a Emprendedores, que como su nombre lo indica, tuvo el objetivo de entregar conocimientos académicos y experienciales a emprendedores de Sagrada Familia, para mejorar sus proyectos productivos.

Más de un centenar de emprendedores de distintos puntos de esta comuna participaron en la iniciativa, la que consideró la entrega académica de conocimiento en diversas áreas, para fortalecer sus proyectos, a través de la gestión empresarial, economía, marketing digital y otros conceptos relacionados. Esto gracias al apoyo del municipio de

Sagrada Familia, el Gobierno Regional (GORE) y la Universidad de Talca a través de su FEN.

UN APOORTE IMPORTANTE

La actividad de certificación contó con la presencia de la consejera regional, Isabel Margarita Garcés, los concejales Francisco Meléndez y Guillermo Morales; además de representantes del Gobierno Regional, también de la casa de estudios y los propios emprendedores junto a sus familias, encabezados por el alcalde Osvaldo Jorquera, quien resaltó el beneficio de este programa, no solo para los participantes, sino también para sus entornos.

“Es muy importante capacitar a nuestra gente, porque no sacamos nada, si entregamos las herramientas y en ocasiones no están los conocimientos, por ejemplo, para administrar. Por ello agradecer a la Universidad que ha hecho posible estas jornadas, al Gobierno Regional que está financiando estos pro-



Centenar de emprendedores de Sagrada Familia se certificaron tras jornadas de capacitación.

gramas y felicitaciones a quienes han participado, porque es un aporte para sus familias, sus emprendimientos y para la comuna”, destacó Jorquera.

FOMENTAR LOS RUBROS

Lo anterior fue complementado por la representante del GORE, Helena Fuica, quien explicó que estos son los frutos “de los esfuerzos que se realizan desde el Gobierno Regional para apoyar a los emprendimientos, desde varias instancias, como los municipios, como apoyar ferias y en suma,

fomentar todos los rubros productivos, y uno de los principales en Chile y el Maule, el emprendimiento” explicó. Por su parte el Director del Centro de Desarrollo empresarial, de la UTalca, indicó “que capacitamos a 117 emprendedores de la comuna de Sagrada Familia, en una actividad que contempló temáticas esenciales para desarrollar un emprendimiento, en tres módulos: uno, de fundamentos del emprendimiento, otro asociado a herramientas contables y financieras, y un tercero de

marketing digital”, dijo el profesional.

MUCHA INFORMACIÓN

En tanto, la emprendedora Mariluz Veliz, contó que “para mí y para todos los emprendedores (participantes) ha sido algo espectacular, ya que hemos rescatado y logrado mucha información, para nuestros emprendimientos, que nos permitan desarrollarnos mejor, así que nos vamos todos maravillados, esperando que se pueda volver dar otra oportunidad como esta”, acotó.



Alcalde Osvaldo Jorquera valoró los alcances e importancia de esta iniciativa.